

あなたの声を社会へ、世界へ、組合はあなたがつくります 都教組八王子支部

# 八王子支部ニュース

No.9 2022/9/15 発行

Tel : 042(623)1141 Fax : 042(627)8741

E-mail : [sensei@tokyoso-hachioji.com](mailto:sensei@tokyoso-hachioji.com)



H P



e-mail

話を聞く内閣は民意を大切にしているのか

## 民意に反した故安倍元首相「国葬」の実施に反対します

国葬反対の声が高まり、中止を求めるとりくみが強まっていても、岸田政権は「国葬」を中止しようとしません。その規模や費用などについても、国会を開かず閉会中審査のわずかな質疑でお茶を濁し、次々と閣議等で決め続けています。

英国では、国家元首であるエリザベス女王の国葬であっても、議会の議決を取っています。

### NHK世論調査 国葬評価しない 57% 説明不十分 72%

最新の NHK 世論調査では、「国葬」を行うことへの評価を聞いたところ、「評価する」が 32%、「評価しない」が 57%でした。「国葬」についての政府の説明は十分だと思うか尋ねたところ、「十分だ」が 15%、「不十分だ」が 72%でした。7月調査では「評価する」が「評価しない」を上回っていましたが、「評価しない」は7月の 38%から8月は 50%、9月は 57%と増え続けました。国会を開かず、国民に丁寧な説明を行わず内閣だけで何事も決めてしまう安倍政治と変わらぬ岸田内閣に世論の不満は高まるばかりです。

※調査の対象となったのは、2392人で、53%にあたる 1255 人から回答

### Yahoo みんなの意見 国葬反対 76.8%

若者の回答が多い YaHoo 「みんなの意見」では、政府の決定に対して、なんと反対 76.8%(47万 6,118 票)に上り、賛成 21.8%(13万 4,953 票)、どちらとも言えない／わからない 1.4%(8,561 票)となってています。※9/13 現在、619,632人が投票中

## 都教組八王子支部は、学校教育の独立、

## 子どもと教職員の思想・良心の自由を守ります

「国葬」反対の世論の高まりに、岸田首相は、国民に弔意を強制することはしないと表明しましたが、府省庁については弔旗の掲揚や一定時刻の黙とうを行うことを決めています。そうなれば、文科省、教育委員会を通じて、学校にもそうしたことが強制され兼ねません。都教組八王子支部は、学校教育の独立、子どもと教職員の思想・良心の自由を守る観点から、故阿部首相の民意に反した「国葬」の実施に反対し、市教委に対して弔意を強制しないように申し入れます。

### ～八王子市議会の動き～

市議会第3回定例会で、共産党市議団の質問に対し、市は「内規に基づき弔旗の掲揚や黙とうは行わない」とし教育委員会も同様の対応を取ることが明らかになりました。

# 『思いもよらぬ幸せな教師人生が・・・』

七国小 吉井裕美

今年の夏はあまり勉強できなかつたなあ・・・・というのが私の実感でしたが、

振り返ってみると



①若い図工専科と『一学期にバズった（盛り上がつたことを今風にこういう）授業報告会』

②日本作文の会 大阪大会

（報告者の一人として参加！）

③八南作文の会例会（後輩が実践報告！みんなが褒めてくれている。誇らしい！）

④東京作文教育研究協議会（通称：東作協）集会  
（同年代のレポートに感銘を受ける）

⑤自主勉強会（子どもから同僚、保護者も参加）

⑥文芸研例会（8月末に頭と心の切り替え2学期への準備万端。）と、思いの外いろいろ参加したり自分が開催したりしていました。

これは私が意欲に燃える教師の鏡だから！…というわけではありません。教師としての引き出しをたくさん持つのは子どものため、というのもありますが結果的に自分が幸せだからです。子どもが楽しんでいる。知的な喜びを感じているのが直感で伝わる。子ども同士の学びのつながりを目の当たりにする。そんな感動的な授業を行ってしまうと、子どもも私もハッピーだし、保護者もたくさん褒めてくれます。こんな教師人生、最高だと思いませんか？

全国にはすごい実践をしている先生がたくさんいます。校内や○年次研だけにとどまっていると絶対に出逢うことができません。ハズレな研修会もありますが、自分がどんどん足を運び、気に入ったところを見つけられたら、思いもよらぬ幸せな教師人生が待っているかもしれません。

## 2学期支部委員会のお知らせ

日 時 9月 28日(水) 18時15分開会

場 所 クリエイトホール 第6会議室

内 容 18:15~19:30

- ・分会交流 18:15~18:50
  - ・体育館エアコン設置を求める運動報告
  - ・総行動（対市教育予算要求について）
  - ・都労連闘争について（賃上げ・権利拡大他）
  - ・ゆきとどいた教育署名の取り組み 他
- ※当日、異動についての個別相談行います。

## 再任用・非常勤職員部大会

日 時 10月 29日(土) 紙面開催予定

※代議員希望の方、支部へご連絡ください。

## ◎異動ピンクカード

職場にピンクカードを1~2枚届けました。不足している職場は支部に連絡してください。市教委の聞き取りは10月下旬の予定です。

**10月21日(金)までに支部に届けてください。**

## ◎ゆきとどいた教育署名

各個人に署名を職場に届けました。1人2枚10筆を目標に取り組みましょう。